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Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías del Centro Universitario de Ciencias

Exactas e lngenierÍas, efectuada en la Sala de Juntas de esta División, el día 25 de febrero del 2020 a las 10:00
horas, según convocatoria fechada el día 20 de febrero del mismo año, bajo el siguiente:

Orden del Día

t. Lista de presentes y declaración legal de quórum.

2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

3. Lectura y en su caso aprobación de Acta de la sesión anterior.

4. Presentación y aprobación en su caso de propuesta para nominar a las generaciones que

egresaron en el ciclo 2019 B de las siguientes Carreras.

1. Ingeniería Civil

2. IngenierÍa en Alimentos y Biotecnología

3. Ingeniería Industrial

4. Ingeniería topográfica

5. IngenierÍa QuÍmica

5. Presentación y análisis de propuesta para la creación de una academia de Seminario Modular

adscrita al Departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica.

6. Asuntos Varios.

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Cesar Octavio Monzón, solicita al Secretario del Consejo, Mtro. Sergio Fernando
Limones Pimentel, pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de L5 (quince)
Consejeros Propietarios de 1-9 (diez y nueve) que integran el Consejo; con esto se cuenta con el quórum legal
que marca la normatividad, por lo que se declara iniciada la sesión.

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, da lectura al Orden del día y propone incluir en el punto
4, la propuesta para nominar a la generación 20198 de la Carrera de Ingeniería Química, pone a consideración
de la Asamblea dicha propuesta, misma que fue aprobada por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, propone a la Asamblea se omita la lectura puntual del
acta de la sesión anter¡or y que se presente un breve resumen, lo cual es aprobado por unanimidad. El

presidente del Consejo solicita el apoyo del Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo para que
dé una breve revisión de la misma. Tomando la palabra el Mtro. Sergio Limones, da una breve explicación del
acta de la sesión anterior.

Una vez concluida la revisión, el Dr. Cesar Octavio Monzón, pregunta si tienen alguna observación de la misma,
no habiendo ninguna, pone a consideración de la Asamblea el acta de la sesión anterior, ma que fue
aprobada por unanimidad.
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4'- Presentación y aprobación en su caso de propuesta para nominar a las generaciones que egresaron en
el ciclo 2019 B de las siguientes Carreras; Ing. Civil, Ing. en Alimentos y Biotecnología, Ing. Industrial, Ing.
Topográfica e Ing. Química.

El Dr. Cesar octavio Monzón, Presidente del Consejo, informa que se entregaron las propuestas para nominar
a la generación 2019B de las carreras de Ing. Civil, Ing. en Alimentos y Biotecnología, Ingeniería Industrial, Ing,
Topográfica e Ing. Química, por lo que solicita al Secretario de Consejo, Mtro. Sergio F. Limones Pimentel
presente a la Asamblea las propuestas para nominar a las generaciones 20198.

Tomando la palabra el Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo hace una síntesis de las
propuestas presentadas por cada una de las carreras en los siguientes términos:

Los alumnos a egresar de Ing. Civil, proponen nominar la generación como Mtro. Luis Enrique Barboza Niño,
quién ha sido varias veces nominado en generaciones, actualmente trabaja en la contraloría del Estado como
director y supervisor de obra, es un maestro muy apreciado por los estudiantes.

Los alumnos a egresar de Ing. en Alimentos y Biotecnología, proponen para nominar la generación al Jorgc
Adrián Muñiz Flores; quien colabora en el Laboratorio de Microbiología e Inocuidad de los alimentos, es
egresado de la carrera de QFB, con una Maestria orientada en Ciencias Biológicas y Agropecuarias. También
muy reconocido por los estudiantes.

Los alumnos a egresar de Ing. Industrial proponen nominar la generación como Dra. Carmen Patricia Bonilla
Barragán, actualmente coordinadora de la carrera, quien ha sido nominada también varias veces, profesora del
departamento de Ing. Industrial.

Los alumnos a egresar de lng. en Topografía y Geomática piden nominar la generación como Mtro. Eduardo
Corona López, actualmente Coordinador de la Carrera Ing. en Topografía y Geomática que ha resultado muy
exitoso y reconocido por los estudiantes.

Los alumnos a egresar de Ing. euímica solicitan nominar la generación como Dr. Alejandro Cristopher Nava
Téllez, el es Ing. Químico y cuenta con una Maestría en Ing. euímica con especialidad en control de procesos
actualmente profesor de diversas asignaturas.

El Mtro. serg¡o Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo comenta que cada uno de los nombres aquí
propuestos está respaldado con un conjunto defirmas de los estudiantes, así como el currículum vitae de cada
uno de los propuestos.

El Dr' Cesar octavio Monzón, Presidente del Consejo pone a consideración de la asamblea las propuesras que
hacen los egresados de-las Carreras antes mencionadas para nominar a la Generación 20198 de cada una de

5.- Presentación y análisis de propuesta para la creación de una academia de Seminario Modular adscrita a
Departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica

El Dr' Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, informa que el colegio departamental del depto. de Ing
Mecánica Eléctrica presentó una propuesta para la creación de una Academia de Seminario ModulaTya que
plan de estudios cuenta con módulos y se sugería la creación de Academias.
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Tomando la palabra el Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo dice que basado en el
Articulo 13 del Estatuto General señala que para el desempeño de sus funciones los departamentos se

¡ntegraran a partir de 4 tipos de unidades académicas, estos son Institutos, Centros de Investigación,
Laboratorios y Academias y da una breve explicación del procedimiento para la designación de sus titulares.
Por lo que da una breve lectura de la propuesta hecha por el Colegio Departamental, a través del departamento
de Ingeniería Mecánica Eléctrica. El Mtro. Sergio F. Limones comenta que se busca que a través de la academia
exista una coordinación para las 44 secciones y los proyectos modulares, siendo un trabajo de coordinación.

El Dr. Martin R, Arellano Martínez, Jefe del departamento de Ing. euímica, pregunta sobre el caso de que un
departamento desea hacer una reestructuración de las academias, éel nombre y materias se tiene que hacer a

través de Colegio Departamental? Al respecto dio un ejemplo que en el 2013 surgieron nuevas materias que
de forma natural se repartieron a las academias, sin pasar por el colegio departamental.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo responde que de acuerdo al Estatuto General se tendrá,
evidentemente que realizar el procedimiento a través del Colegio Departamental, que históricamente no se
había realizado esto, que se habían hecho acuerdos para la operatividad de ello.

El Dr. Miguel Tamora Palacios, Jefe de departamento de Ing. Civil y Topografía, dice que en su percepción hay
dos cosas distintas; una es la necesidad de crear una academia nueva que tendría que pasar por esre
procedimiento y otra es adscribir a lo ya existente lo que por su propia naturaleza lo indica.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pone a consideración de Ia asamblea dicha propuesta y
pregunta si tienen alguna observación o comentario sobre esta propuesta. Al no haber comentarios, pone a

consideración de la Asamblea la propuesta para la creación de la Academia de Seminario Modular para ser
presentada ante el H. Consejo de Centro, la cual es aprobada por unanimidad.

6.- Asuntos Varios.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a la Asamblea si tienen algún asunto a tratar
para registrarlo.

El Dr. Cesar Octavio Monzón comenta que se ha recibido equipos de cómputo para los departamentos de Ing.
Civil, Ing. Industrial e Ing. Mecánica Eléctrica, los cuales ya se les han ido entregando.

El Mtro. Guillermo MezaDíaz, Jefe del departamento de Ing. Mecánica Eléctrica comenta quese han recibido
correos referentes al día de la mujer y en el que mencionan que habrá diversas pláticas y conferencias.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, comenta que el día !O,1Ly 12 de marzo habrá una serie
de actividades por las festividades del día de la mujer, ciencia para niñas, conferencias, talleres, acciones
específicas congruentes al tema.

El Mtro. Guillermo Meza Díaz, Jefe del departamento de Ing. Mecánica Eléctrica comenta sobre la realizació
al Ler Coloquio Científico para la Digitalización y Procesamiento de Datos en Redes Eléctricas, y que vendrá
investigadores de todo el país.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, ratifica dicho evento y dice que se llevará a cabo los
26 y 27 de Marzo, evento que realiza el departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica.
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El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a la Asamblea si tienen algún otro asunto a

tratar, no habiendo ninguno agradece a la Asamblea, y siendo las 10:44 hrs. procede a la clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
"PIENSA Y TRABAJA"

a, Jal., a 25 de Febrero de 2020

Mrno. Srnero PIMENTEI.

SEcRETARIo DEt CoNSEJo Dlvrsror'ln¡-
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